
Iitiym,) 22 I nil Roma ( j i oud i 1 ((bin no ll)'K> 

Incontro azienda-sindacati per evitare i licenziamenti 

Fiorucci, ora si tratta 
Gil operai al lavoro 
Da oggi I dipendenti della FIOJUCCI tornano a lavoro 
Hanno sospeso losciopeiodopol accordotrasindaca 
to e azienda a trovaie forme alternative alia mobilita 
per 176 lavoraton La deusione e aimata leu mattina a 
termine di un assemblea svolta fuon dai cancelli dello 
stabihmento di Pome/ia presidiato da una settimana I 
sindacati prepensionamenti e esodo volontano incen 
tivati L azienda Siamo disponibile a trattare 

MAUI A ANNUNZIATA ZEGARELLI 
• Di ofjgi i lavoraton dtlla Fit 
rucu uiiddclk d îencle leidtrnd 
settorc alimtntatx sospendono lo 
sciopcro Si ridprono ncpdil] si u 
LOmincia a h\orare sulla base? d 
una doiibera votata all unanimiti 
da milk dipendenti sen m itt na 
noi torso diun issembleas\olta il 
di fuon dci cancelli dello stabilt 
mento di Pornezu I lavontoii tn 
sostanza hanno appro\ato il pn 
mo prototollo <1 intesa Mglato tia 
aziend i e sindacato martcdi stor 
so Unassemble! piuttoslo viv i t t 
- I altro len i! Cisaf un sindacato 
autonomo ave\ i pieannuntnto 
comunque stiopen e oct up izione 
del (ratio fcrrtniano Roma Nipoli 
- con qmkhe polcrnica ma the 
alia fine ha accettato il primo pds 
so tompiuto cU sindacato e azicn 
d i Mettendo cosi fine al presidio 
dav.mti ai cancelli andito avanti 
pcrpiudiunasettinian i 

Ucenzlamentl congelatl 
[a Fiorucci congela i liccnzia 

menti annunciati - 176 - c si mo 
stra disponibile <t tio\ ire nuo\t so 
lu/iom alia ensi struttunle di met 
cato chc si c abbattuta d const? 
guuua anche sull azienda C da 

ogq\ un i comnussione pantetica 
sinduati aziend i iinzicra un lavo 
IO di istiuttotia pci venfitdit 
qti i Ui dipt ndenti possono iiMifrui 
re dt I ptcpuisionamento e qu mil 
unccc sono disposti all esodo \o 
I nt mo Abbiamo stabilito tht 
nei prossim ^lomi sondcrerrio 
quantp ptrsone possono usufiuiit 
di uin di queste due altcinative -
diet Massimo Dtlla Fornacc se 
gretano tjcnciale dclla Flai Cgil le 
qionalc m modo d i stil ire due 
clenchi I a pioposta chc noi co 
me sid it uo unitano biemo sara 
quelld di motttrt in piepensiona 
monlo tutti i la\oiaton the hanno i 
aquisiti nctcssai thicdendo pcro 
tonttstualmente i l l azienda un in 
Icgraziont di sette ottotcnto mil J 
lire menstli d i torrispondtre in 
un unitasoluzionc Peicolorothc 
invece voiranno littnziarsi dalld 
Fioiucci h piopost ic di una tonsi 
stentc mti ntivdzionc Lna uitl i 
slabilito il numcro di unit i law i iti 
veclieiicntieranno in qucste talc 
î orie piottdeitun pei qutlli tht 
icslennno mliKdtndr I lttiwit 
nt dei tonti itti di solidarity I 
stiopeo non < taotato qumi 
SJIO sosptsi inJlaitesa chc I 

stf L itt r i ivu ita poiii ad una con 
tlusioit II prossimo jppuntamen 
It c fiss t) | et lunedi quando rsu 
\7 tnd i t sndatato avranno da 
\ mt I lumtio dci dipendenti di 
sptsti tlast lie I azienda HUfeb 
bt nt d( \i mno intonlrarsi per fir 
iiait I attordoformalc 

Le trattative 
Rc l̂ i ftrmo cht entro marzo si 

tidttcn il tdlendano innuo dclle 
thiusuic tollettnc dei reparti e ic 
lent sp LI, i Dcila Fornace - m 
modo d i iftront ire con misure 
flcssib Ii Uciisi azienddk Pcrordil 
nsultdto piu importante che abbid 
in > laggiuntoe I a\ci stongiurato i 
littwnmenti All uuzio Id Fioruc 
ci non aveva usato mczzi termine 
messd n mobilita tout court per 
I T dipendenti 

Dctisione dnnuntidta in ton 
temponnt i ton h notizia dell i 
scnzioiic sul rcgistro deqh mdagati 
di f-cnuccio horutti piesidcnte 
del! omonim i azienda che secon 
10 I accusd awtbbt sborsato mez 

/a mliardotli lire ad alcuni funzio 
nu delld giardia di finanza per 
f ugl thiudcrt ur occhio sul nsul 
l itt di un controllo nscak Dura la 
re azione dc dipendenti fatto 
qiotttsto st oi i non u fossero di 
mezzo posti di tavoio pei ensi 
sliutturale dm i quelh dell azien 
d i (_ht h i utcnuto slrumentale il 
ditfmdus di un t notizn vetthia 
d inn f tht finora non h i portdto 
i mil iditoncreto 

Itii sen d ill uffitio st tmpa del 
I i7iend 111 in io fatto sapeie c he Id 
f- IU t i ntt i tit. | odaic nanti il 
si TI[ tqnc d \ tiut nt f ime il 
ttnidti\e lilt rnobil 11 pei mol\i_n. 
11 questK nt Di dom in ( qgi 
l d r si tomda lavoiaic 

II nuovo glardlno di Largo Amba Aradan IvanoPa s Blow Up 

Amba Aradam, giardino tutto nuovo 
len e stato inaugurate II giardino di Largo Amba Aradam a 
San Giovanni Flno a poco tempo fa - ha detto I assessore 
alle polrtiche ambfentall Loredana De Petris - era una dimora 
fissa dl senza tetto Oggi e un giardino che consegntamo ai 
cittadini Uno deglf oblettfvl ell assessorato e recuperare 
tutti gli spazi verdi che nel tempo erano andati perdu tf per 
rlcreare punti di incontro Largo Amba Aradam e uno dl 
questi E stata creata una plccola piazza pavimentata in 
cotto in stile con le mura vicine Nel punto piu alto verso 
Porta Metronia sono state riportate le tre pavimentazioni 
tlpiche romane La fontana al centro e stata npulita sono 
state create aiuole di primule e sono state piantumate delle 
albizie per riparare il giardino dal caldo estlvo Sono stati 
sostitulti con due robinle e un pino gli alben malati 

Bonadonna: «Roma non decide da sola» 

Regione e Comune 
scontro sul Giubileo 

MASSIMILIANO Dl GIORGIO 
• Pianificare facendo o program 
mare Non e tanto una questione di 
filosofia ma di urbamstica E nella 
disputa tra (e due scuole di pcnsie 
ro la prima e quella dei Campi 
doglio alia seconda sembra ap 
partenere h Regione le i ddllas 
sessore regionale all urbamstica 
SaKdtore Bonadonna e partita una 
cntica piu politica die concetlua 
le al suo omologocapitolmo Mini 
moCecchim 

Occasione h presentazione 
deila nuova legge urbamstica del 
Lazio i cui obiettai sono stati pre 
sentati ten mattina da Bonadonna 
in una confeten^a stampa alia Pi 
sana E propno discutendo degli 
mterventi necessan per program 
mare lo sviluppo del temtono 1 as 
sessore se I e presa con il Campi 
doglio Roma - ha spiegato - deve 
comprenderc che i suoi problemi 
non possono presemdere dalla va 
lenza regionale c nazionaie Un 
cnteno di fondo dovrebbe esseie 
quello di procedere pnoritana 
mente nella direzione delia valonz 
zazione del recupero e del nuso 
delle aree e degli immobili esisten 
ti Quindi Bisogna pensare a nor 
dmare il caos edilizio gia consoli 
dato - ha aggmnto I assessore - c 
non m\ece a inzepparc quelle 
poche aree ancora disponibili 

Porno dclla discoidia dicono i 
bene informati una dichiaiazione 
del Sindico Rutelli - sul temtono 
lomano decidio io - che Bona 
donna ha bollato come una men 
dicazione autarchica Ma in ballo 
c L anche la mancata costituzione 
del un ta\olo a tre (Comune Re 
gione Cj0\emo) pei defmire le 
lento delle ope re piiontanc per 
1 appuntamentocon il Giubileo dt I 
2000 Al momento - ha sottohnea 
to 1 assessoi c -11 sono b 11 progetti 
i fionte di un finanziamento di 
3000 nulidrdi di Ire Un finanzia 
mentt es ̂ uo per quelle che do 
vrebbc esseie le \eie pnonta del 

Giubileo c cioe linec mttio und 
rete di tr isporti per I area rnetiopo 
litani nccttivita e accoghcnzi ui 
banizzazione delle borgatc e dclle 
aree abusive 

Ultimo motivo di lamentela la 
nomina d i parte del Comune di 
Roma - m i ho avuto solo notizif 
informal ha prcc is ito Bonddon 
na - d i un ptesidentL per la piamfi 
cazione dell irea romand II 2 ) di 
cembre e il cornmento del re 
sponsabile region lie per I urbini 
stica - e stdto sottoscntto un atcor 
do per costituire 1 ufficio per la pi i 
nificazione ternton lie dcii MLA 
metropolitana dtlla Capitale I n 
ufficio che do\cvi esscrc guidato 
da un dingente pei o^ni istituzio 
ne Se U q unta capik hna vuolc 
farsi un suo piano face i pure Noi 
non intendiamo perdea altro tern 
po 

Immediata e sintica 111 isposta d 
Cecchini I assessore Bonadonna 
e troppo intelligente per non capi 
re che una lined tecnicoculturale 
che segunmo per i! nuovo piano 
regol itorc e moltc piu complcssa 
c profonda di quinto si possa rns 
sumeie in una b ittuta Pt.r quanto 
nguarda la presunta noinuid di un 
presidente dell ufficio per I area 
terntonale I assessore ha negato 
qualsiasi decisione da parte del 
Comune 

Intanto sempre nella giornala di 
len la Giunta capitohn i ha appro 
vato tre important! delibeic in ma 
tena urbamstica due delle quali 
armeranno nelia prossinid setti 
mana in LOII;> giio E stdto appro 
vato in via dtfinitiva il piano di zo 
na Cerquetta V pei opere di ur 
banizzazione prim ana da 1 miliar 
doc 700 mihoni Inoltie la Giunta 
ha proposto una vanantc ai piano 
rcgolatore che piopone il taglio di 
40 milioni di metn cubi di edific J 
biiita e di salvaguardare 20 tttan di 
terreno 

Provincia 

Consulenze 
per accedere 
ai fondi Cee 
m Per rcpcnic fondi e rcalizzaie 
progttti la FVoMiicia tenta la \ u 
i uropea Puma tia gli enti del een 
Iro-noid laniminisfrazione di pa 
hzzo Valentini In firmato icn urn 
convenzione con ire socicta di ser 
\izi che I assisteranno ncllc proce 
dme di indi\iduazione e per lac 
ctsso ai fmanziamenti disponibili 
prosso la Cec Si tiatta di percoisi 
non sempre scmpliei e piuttosto n 
gidi e nop i caso I Italia e tid i paew 
mcmbri che meno attingono ai 
fondi delh tin csistenza spesso 
non si conuscc un granchc Ord ci 
prcna lamriiinistiazionc di palaz 
zo Valentini affiancata dagli uomi 
m del Censis del Cestud c deli Eu 
toprogetti ai quali \erra coinsposlo 
il tre per cento del budget di ogni 
singolo progetto che vena i<xolto 
Insiemc daremo vita ad un grup 
po di 1 woio per assumere informa 
zioni e fissaic gli obiettm da rag 
giugeie ~ ha spiegato ai giotnalisti 
il prtsidentc diorgio Freqosi - F 
chc non sono pochi anche consi 
deiandoche lente ha adisposizio 
ne un bilancio di soli SI 7 milioni 
Le tre societa sono state scleziona 
te attravc!"so una gara esplorativ i 
c in utia puma fase si occuperan 
no tra I altro di form ire il persona 
Ic dellentc Ma in ptcusione cc 
ant he ia possibility di farsi piopo 
siton di imestimentt con un pro 
gramm i dt attivita ancora da defi 
nin I campi di azione sono co 
munquc moitepliu e sono tutti n 
tonducibili illo sviluppo di aree 
rurali o industnah recupero im 
bientaie e areheologico itmeran 
tunstici piomo7ione della raccolta 
dffeicnziata dei nfiuti monitoi ig 
gio dell mquinamento "itrnfisfLii 
co Pci comprenderc il valore del 
lespenciizd av\iita dalla Provin 
ria basti ncoidaic chc in passato 
I entc si e ntrovato a dou r lestituirc 
alia Comunita euiopta un bei po 
di soldi pei aver mancito 11 rtah/ 
za?ioncdi un progetto che t ias t i 
tofinanznto rrroiichclanuovasi 
nergia inttndc evitait anciie com 
\olgtndo i 120 eomum del com 
piensouo II quali lente mtende 
csk nderc le compctenze e i servizi 
dit in si ( dotata Ft M 

tf&m*, Sezione PDS Eur-Laurentino 
W*A Vial SilonelPonte 

GIOVEDI 1 FEBBRAIO 
ore 18,00 

Assemblea per il tesseramento al PDS 
Per I unila della sinistra 

Per dare piu forza all ULIVO 

Per il nnnovamento del nostro Paese 

Partecipera C A R L O L E O N I 

segretano della Federazione Romana 

GIOVEDI 1 FEBBRAIO 1996 
ore 18 00 c/o I Umta di Base F Morsnmo Via D Angeh n 143 

ATTIVO Dl TUTTI GLI ISCRITTI 
LA ^QLr/JG^\ ATtUALg 

Partecipano 

GiQUS T E T E S C O Presidenlenazonaledelpartto 

P i n O P U N G I T O H E membrD esecutlvo della Federaz one Romana 

Venerdi 2 Febbraio 
ore 18,00 

Incontro dibattito 

LE TESJ DILLULJVO 
da conoscere. da discutere 

Pds Centra Stonco 
Via dei Giubbonan 38 

Tel 68803897 

ECCEZIONALE ANTEPRIMA PER ILETT0RI DE T l l l l f t d . 

LA MIKADO e L'UNITA presentano Martedi 6 febbraio - Ore 21,30 

Cinema MIGNON ViaViterboH 

Shanghai Triad 
I t ! 

f,a Triade di Shangai 
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/ biglietti potranno essere ntirati dalle ore 9 del 6 febbraio in /^^^. 
via Due Macelli 23/13 fino ad esaunmento ^Z^ 

ECCEZIONALE ANTEPRIMA PER ILETT0RI DE F l l l l i t d . 

BETACOM - EAGLE PICTURES e L'UNITA presentano Lunedi 5 febbraio - Ore 21,30 

Cinema FARNESE 
MARTIN SCORSESE . DAVID SAUi 

fil(lL, DUNNE 
„ S AKOUETTE 

' ' * 4 HOPPER 
- " t f . TURTURR' 
K ««* " o m i t 

- " « « TURTURRO 

, ^ > WflLKEN 

/ biglietti potranno essere ntirati dalle ore 9 del 5 febbraio in 
via Due Macelli 23/13 fino ad esaunmento @ 
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